

Pisah Kenal Kepala SMKN 1 Singosari

Written by Admin

Monday, 18 July 2011 21:41 - Last Updated Thursday, 21 July 2011 07:09

Singosari (18/07/2011). Suasana haru dan gembira bercampur jadi satu pada acara Pisah Kenal Kepala SMKN 1 Singosari, dimana sekarang SMKN 1 Singosari mempunyai Kepala Sekolah baru Bapak Sali Rochani, SPd menggantikan Bapak H. Bagus Gunawan, SPd, Msi. Pada awal acara Bapak H. Bagus Gunawan, Spd, Msi diberi kesempatan memberikan pesan dan kesannya selama memimpin SMKN 1 Singosari. Diawali dengan berita bahwa beliau sekarang dipercaya untuk memimpin Politeknik Kota Malang (Poltekcom) dimana diibaratkan oleh beliau sebagai hijrah dari kabupate ke kota Malang.

Kemudian beliau menyampaikan bahwa Poltekcom melaksanakan program multi kampus bekerja sama dengan beberapa SMK di wilayah Malang Raya untuk program D1 dan lulusannya yang berprestasi dapat melanjutkan ke ITB tanpa tes bahkan kemungkinan mendapatkan bea siswa. Kemudian beliau menyampaikan kesan-kesan berkenaan dengan tercapainya beberapa kemajuan SMKN 1 Singosari selama beliau pimpin baik fisik maupun non fisik seperti a) pembangunan gedung kantor yang baru, b): pembangunan gedung belajar bersama / aula, c) rehab kelas yang dilengkapi perangkat muldimedia d). pembenahan taman berkaitan dengan program *green and clean*, dan e) prestasi-prestasi berkaitan dengan program dari DitPSMK seperti mobnas Esemka baik prototipe maupun kelanjutannya dalam program produk komersial. Terakhir beliau memberi pesan ke semua yang hadir supaya tetap melanjutkan program-program yang baik dan membuang/meninggalkan yang jelek.

Kesempatan berikutnya diberikan kepada Bapak Sali Rochani, SPd sebagai Kepala Sekolah yang baru untuk memberikan sambutan. Secara garis besar Bapak Sali Rochani, SPd memberi apresiasi yang tinggi kepada Bapak H. Bagus Gunawan, SPd, MSi berkaitan dengan kepemimpinannya di SMKN 1 Singosari. Dicontohkan oleh beliau bahwa SMK-SMK baru di wilayah kabupaten Malang sebagian besar dipimpin oleh mantan guru SMKN 1 Singosari (Drs. R. Diidk Indratno, MM, Drs.Imam, Drs, Maksum, MP, Drs. Suharto)

Terakhir acara ditutup dengan penyerahan tali asih ke Bapak H. Bagus Gunawan,SPd, MSi beserta istri dari pihak sekolah, Dharma Wanita, dan PGRI, Sedangkan Bapak Drs Wahyanto memberikan tali asih berupa foto udara SMKN 1 Singosari. Setelah itu acara dilanjutkan dengan saling salam-salaman dengan semua guru, karyawan, dan seluruh peserta yang hadir dan ditutup dengan ramah tamah.